

# Clermont → L'actu des quartiers

## LA PRADELLE

### Le handicap n'est pas virtuel à l'école Paul-Bert

Faisant suite à une semaine consacrée au travail sur les cinq sens et le cerveau l'école primaire Paul-Bert a concentré la journée du 24 mars sur les problèmes liés à la vue.

Cette sensibilisation des élèves de CMI et CE2 s'est organisée autour de 3 ateliers : le langage braille, le chien-guidé et les sens dans leur généralité.

Les enfants se sentent ainsi beaucoup plus concernés par les diverses formes de handicap et manifestent leur intérêt dans la concentration et l'enthousiasme d'apprendre et de réaliser les besoins d'adaptation des personnes en difficulté sensitive.

L'école a d'ailleurs depuis quelques années une expérience avec ces situations en ayant reçu des élèves handicapés et en



**GUIDE.** Éviter les obstacles les plus simples demande un long apprentissage.

construisant des échanges avec le périscolaire sur le handisport. C'est donc un apprentissage très bénéfique pour les écoliers mis en contact avec les expériences quotidiennes d'une situation de handicap. ■

## LES BUGHES

### La santé au cœur des débats du centre Jean-Richepin

Dernièrement, une conférence, animée par le Dr Marie-Françoise André, Conseiller Médical Interdisciplinaire à l'ARS-Auvergne s'est tenu au centre Jean-Richepin.

Au cœur des débats sur le suivi du Patient diabétique sur le territoire de l'Auvergne, afin d'améliorer la prise en charge de ses examens de surveillance et son parcours de soins.

#### À venir

- Réunions d'échange entre patients diabétiques à Clermont : les jeudis (21 avril - 26 mai et 23 juin) à 17 h 30 Salle n°4 au 21 rue Jean-Richepin (Renseignements au 06.13.63.75.87. ou 04.73.96.62.19.).

- Entretiens individuels au local de l'association au 17 rue Jean-Richepin avec un « patient-expert » sur rendez-vous (Renseignements au 06.13.63.75.87. ou 04.73.96.62.19.).

- Conférence nutrition et diététique : le vendredi 10 juin à 17 heures au 21 rue Jean-Richepin, animée par une diététicienne diplômée.

- Atelier de lecture des étiquettes de produits alimentaires : le lundi 13 juin (horaires et lieu précisés lors de la conférence du vendredi 10 juin).

- Débriefing (suite à l'atelier de lecture des étiquettes de produits alimentaires) : le mardi 14 juin à 16 h 45 au 21 rue Jean-Richepin. ■

Renseignements à l'Association Française des Diabétiques du Puy-de-Dôme au : 06.62.72.62.12. ou 04.73.91.85.01. Sites : www.diabet63.com ou www.afd63.com Mail : diab63@wanadoo.fr

➔ **Pratique.** Renseignements à l'Association Française des Diabétiques du Puy-de-Dôme au : 06.62.72.62.12. ou 04.73.91.85.01. Sites : www.diabet63.com ou www.afd63.com Mail : diab63@wanadoo.fr

#### ■ PRÈS DE CHEZ VOUS

**LES BUGHES ■ Croix-Rouge.** Réunion d'information de l'unité locale Croix-Rouge se tiendra demain le jeudi 7 avril au centre Jean-Richepin en salle n°1 de 17 h 30 à 21 h 30. Cette réunion est composée de l'ensemble des adhérents de l'unité de Clermont-Ferrand. Renseignements au 04.73.92.68.55. 21 rue Jean-Richepin. site : clermont.croix-rouge.fr ■

**GERGOVIA ■ Conférence.** La conférence assurée par Mauro Cremaschi de l'Université de Milan, intitulée « Eaux, climat et implantations humaines à l'Âge du Bronze dans la plaine du Pô : le cas des terramare » se déroulera demain jeudi 7 avril, à 18 h 30, à la Maison des Sciences de l'Homme 4, rue Ledru (amphi 125). Elle est organisée par l'association Utere Felix. Entrée libre et gratuite. ■

## FONTGIÈVE ■ Raid étudiant-entreprise avec le lycée Amédée-Gasquet

### Des élèves-vendeurs motivés

« Rien ne vaut l'expérience de terrain ». C'est sans doute la leçon que retiendront les élèves du lycée Amédée-Gasquet qui ont participé au Raid étudiant organisé par l'entreprise Thiriet.

La société spécialisée dans les produits surgelés organise depuis un an des « Raids étudiants », au cours desquels des élèves sont mis en situation de vente au contact d'un panel de prospects réels qu'il faut convaincre de passer à l'acte d'achat.

Une quinzaine d'opérations ont déjà été menées dans différentes villes de France.

Parmi les établissements sollicités dans l'agglomération clermontoise, le lycée Amédée-Gasquet a répondu favorablement.

Une candidature acceptée malgré le jeune âge des élèves de la classe de Première en section Bac Pro Vente.

#### D'étonnantes capacités

Après un travail préparatoire comprenant une courte période de formation aux produits et une présentation de l'argumentaire, huit binômes sont partis trois jours durant à la conquête de nouveaux clients sur les communes de Beaumont, Ceyrat, Chamalières et



**LYCÉE AMÉDÉE-GASQUET.** Une force de vente qui dépasse les objectifs affichés.

Clermont-Ferrand. Contact, prise de rendez-vous, porte à porte, discussion, gestion des ventes... Frédéric Dumond, responsable de centre, ne cache pas sa surprise :

« Malgré leur jeune âge et une filière qui ne forme pas exactement les profils que nous recherchons, qui relèvent plutôt du niveau BTS, les élèves du lycée Amédée-Gasquet sont en position de remporter le challenge national des Raids étudiants. C'est une réelle performance ».

De fait, les responsables de l'entreprise ont assisté à une rapide transformation de ces jeunes, passés

en très peu de temps d'une attitude un rien désinvolte à un investissement très fort.

Ces derniers avouent sans détour un véritable engouement pour le travail de terrain :

« La pratique n'a rien à voir avec la théorie. Le contact direct, l'échange, modifie complètement l'approche. C'est réellement très enrichissant », s'enthousiasme Kenza et Kheireddine, qui font équipe.

Le meilleur binôme bénéficiera d'un stage au sein de la société, trois autres seront récompensés

pour leurs résultats. L'entreprise Thiriet tirera elle aussi bénéfice de cette expérience. Outre le fait d'avoir repéré quelques jeunes qui ont vraiment la fibre commerciale, elle envisage désormais d'élargir son recrutement à des publics jusque-là ignorés.

Le lycée Amédée-Gasquet salue également l'initiative. « Cette initiation de terrain s'inscrit complètement dans le cursus scolaire et la formation suivie dans cette filière ».

Rien ne permet d'affirmer qu'elle sera renouvelée. Mais chacun s'accorde à dire que l'expérience est très bénéfique. ■

## JAUDE ■ Des sessions thématiques « 5/7 asso » à l'Espace Renan

### Des clés pour gérer une association

Porté par le Crédit Mutuel du Massif Central, le « 5/7 asso » vient au secours des porteurs de projets associatifs en manque d'informations sur les droits et les devoirs des associations et les obligations de leurs responsables.

« Les dirigeants et bénévoles d'associations sont demandeurs de conseils sur des problématiques liées à leur quotidien », affirme Marie-Anne Lafaye responsable du marché Économie Sociale et Solidaire au sein du banquier mutualiste.

De fait, ils sont nombreux à s'interroger sur la conduite à tenir au gré des situations qui se présentent à eux : obligations légales, responsabilité civile, cadre juridique ou financement sonnent comme autant de questions liées au droit des associations.

Le Crédit Mutuel a donc lancé le « 5/7 as », un rendez-vous trimestriel gra-



« 5/7 ASSO ». Une boîte à outils à la disposition des responsables d'associations.

tué ouvert à toutes les associations. Animées par des experts du secteur associatif, les sessions thématiques portent sur des questions concrètes de la vie associative - comment monter un dossier de partenariat par exemple - et sur des conseils plus spécifiques en matière juridi-

que ou fiscale. Le premier de ces rendez-vous a eu lieu le 15 mars dernier. Treize représentants d'associations ont écouté Pascal Chevereau, consultant, traiter de la création et de la gestion de structures associatives.

Trois autres rendez-vous thématiques sont inscrits

au programme de l'année 2016. ■

**Pratique** Espace Renan 10, rue des Salles-Tél. 04.73.17.09.90 Courriel : espace.renan@cmmc.fr

➔ **Pratique.** Renseignement à l'Espace Renan 10, rue des Salles-Tél. 04.73.17.09.90 Courriel : espace.renan@cmmc.fr